



La Fuente De La Saludaria

Si Cuidamos de la tierra
Juntos Podremos Salvarla



la fuente de la sabiduría

En un pueblo lejano se encontraban en una celebración importante la cual hacía referencia del ambiente, todos se reunían para realizar una limpieza total del pueblo, muchos apoyaban la causa, pero de la misma manera habían personas poco conscientes que incumplían las normas, ese día se nos unió una familia al pueblo quién desconocía de nuestras tradiciones y comenzaron a realizar su mudanza, fue allí donde en una esquina de un parque cercano llevar cajas, y cosas poco necesarias para ello, en eso se acercó una ancianita muy especial para el pueblo quién le tenían gran aprecio y respeto a las tradiciones, se acercó respetuosamente les pidió un minuto de su tiempo y ellos aceptaron incluso se sentaron para platicar mucho mejor la ancianita les pregunta ¿Ustedes saben cuales fueron los inicios de la tierra? a lo que ellos responden la verdad desconocemos la historia y ellos les dice, en los inicios del Tiempo la tierra que creando condiciones necesarias para que surgieran hermosos paisajes, ríos, lagos, árboles, etc todo lo necesario para la vida, siendo también un

hogar para las diversas especies, hasta la llegada del hombre ellos preguntan ¿ como así? Bueno bien, el hombre fue colonizando parte del mundo haciendo sentir como reyes del mismo, dando como resultado grandes cambios sobre la superficie terrestre siendo abusada, continua y exagerada de sus recursos, mediante los años hemos evolucionado obteniendo conocimiento amplio sobre como aprovecha los recursos ambientales, pero la mayoría de los seres humanos explotan estos recursos de manera estúpida como tirar basura en lugares inapropiados, los gases contaminantes que producen los motores de los autos, la contaminación del agua, como también la tala de árboles, por ello es que debemos cuidar el planeta, por el deterioro de la capa de ozono, quise hacer enfasis sobre nuestras tradiciones que tratan sobre el cuidado de la tierra. Observe como tiraron la basura y quiero evitar la contaminación ya que nos perjudica a nosotros en salud y causa mas deterioro en la capa de ozono. La familia toma conciencia agradecen por la enseñanza que les dejo, decidieron hacer una mejor vida y formar parte del cuidado del planeta tierra.

Fin

